

## **Pressemitteilung**

### **Sparkasse unterstützt neugegründeten Ortsverein des ADFC**

Werdohl, im Oktober 2021

Der ADFC – Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club – ist die Fahrradlobby und bietet als Verkehrsclub für mehr als 200.000 Mitglieder umfassenden Service, wie Pannenhilfe und Haftpflicht- und Rechtsschutzversicherung für Menschen, die mit dem Rad, dem öffentlichen Personenverkehr (in Verbindung mit dem Fahrradtransport) oder zu Fuß unterwegs sind.

Kürzlich wurde der ADFC Werdohl e.V. gegründet, denn vor Ort soll auch eine starke Fahrradlobby entstehen.

Die Vereinigte Sparkasse freut sich über die Belebung der Radverkehrs-Infrastruktur in Werdohl. Marktbereichsleiter Jürgen Brill übergab eine Spende über 500 Euro an den noch jungen Verein und freut sich über die zukünftigen Aktivitäten.

Beim Fahrrad-Klimatest des ADFC im letzten Herbst landete Werdohl bei den Orten mit weniger als 20.000 Einwohnern bundesweit auf Platz 404 (von 418). Dabei schnitt Werdohl besonders schlecht bei den Themenfeldern Stellenwert des Radverkehrs, Fahrradförderung in jüngster Zeit, Sicherheitsgefühl und Zustand der Radverkehrsverbindungen ab. Der Ortsverein will sich dafür einsetzen, dass Werdohl beim nächsten Fahrradklimatest besser abschneidet.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Tomislav Majic  
Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis  
Sparkassenplatz 1, 58840 Plettenberg  
Telefon 02391/9294-364  
tomislav.majic@spk-mk.de